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Al Presidente

del Consiglio regionale

Mauro I.AUS

SEDE

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA ft . ^ l
ai sensi del fallico lo 100 del Regolamento interno

(Non più di una per Consigliere - Non più di tre per Gruppo)

Oggetto: Soppressione treni Intercity sulla tratta Genova-Torino

PREMESSO che da numerose segnalazioni di pendolari e da notizie riportate dagli organi di

stampa si apprende che sarebbe intenzione di Trenitalia sopprimere numerosi Intercity.

probabilmente 8. sulla tratta Torino-Genova;

CONSIDERATO che a seguito di tali soppressioni potrebbero verificarsi pesanti disagi al trasporto

dei pendolari che. quotidianamente, utilizzano tale collegamento per recarsi a scuola o a lavoro;

TENUTO CONTO che la decisione di Trenitalia di operare nuovi tagli, che dovrebbe riguardare i

treni a lunga percorrenza e il trasporto regionale nell'ottica di un ridimensionamento, andrebbe a

ripercuotersi non soltanto sul personale di servizio ma anche sui numerosi viaggiatori;

RILEVATO che il protraici dei disservizi ferroviari. ormai non più tollerabile e in continuo

peggioramento, potrebbe pregiudicare il potenziamento de! trasporto ferroviario, che invece

dovrebbe garantire un maggiore miglioramento della qualità del servizio;

RITENUTO fondamentale tenere conto delle esigenze dei numerosi pendolari al fine di evitare

eventuali disagi e poter garantire loro un servizio efficiente:

RITENUTO opportuno, affinchè venga arrestata questa pesante situazione a livello sociale,

assicurare maggiori certezze non solo ai migliaia di abbonati piemontesi e liguri che si recano da

una regione all'altra per motivi lavorativi o di studio ma anche al turismo in generale

SI INTERROGA

II Presidente della Giunta

L'Assessore
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